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12:58　開会
出席委員5名、委員外（議⻑）、会期1⽇
挨拶
【産業振興部所管事務調査】

産業振興部⻑ 挨拶及び概要説明
議事1　所管事務調査について

(1)中⼭間地域等直接⽀払制度について
農政課主幹 ・資料により説明

・本年４⽉の制度の⾒直しにより実施要領及び要綱等の⼀部改正が⾏われ、交
付⾦の使⽤⽅法の詳細が⽰されたほか、中核的リーダー数の割合が指定され、交
付額に影響が生じることとなった。
・6⽉21⽇に別海町集落の役員会が開催され、改正を踏まえた集落の取組活動
及び交付⾦の算出がされた。
・別海町集落の交付対象⾯積が約43,000haとなり約19,300haの減。
・交付額645,166千円で、前年実績額902,996千円から257,830千円減。
・主な理由は、中核的リーダーの⼈数が全体の１３％以内とされ、リーダー以外の
所得超過者の農地が交付⾦の対象農⽤地とならなくなったことによるもの。
・集落の共同取組活動は、雑排⽔処理施設建設、コントラクター利⽤料、牧柵、
⽜舎周辺整備、消毒等については取組不可と判断されたため、取りやめしており、
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これ以外の取組については、⼀部縮小もあるが、前年同様の取組を⾏う。
・全体⾯積については現在精査中で確定後9⽉補正で減額予定。

・質疑
・質疑なし

 (2)新型コロナウイルス感染症の影響に対する経済対策について
商工観光課主査 ・新型コロナウイルス感染症の影響に係る町内事業等へのアンケート調査について、資

料により説明
・現在、アンケート結果をもとに、業種ごとの詳細分析を⾏っており、今後、別海町
商工会と課題を共有し、⽀援の具体策を検討する予定。
・緊急事態宣言等により影響を受けた事業者への各種⽀援⾦制度については、
随時町HPに掲載しているが、各種⽀援⾦に係る案内、申請相談、申請書の作
成⽀援について周知文書を該当事業者へ案内済。また、７⽉号広報に⽀援⾦

 について掲載し、申請漏れ等が生じないよう、周知の強化を図る。
・飲⾷店⽀援として、職員にテイクアウトの利⽤を依頼及びワクチン接種会場に従
事する職員の昼⾷を斡旋。

・質疑
・⽀援⾦の１回目の申請は終わったが、２回目の申請はどうなる︖

商工観光課主査 ・５⽉分、６⽉分それぞれ申請が必要。
・これから商工会と協議して対策を講じるということだが、⼀部の職種に効果が偏る
のはいけないと思うがどう考えているか。

商工観光課⻑ ・アンケートの集計結果は商工会と情報共有し、これから職種ごとの分析を予定。
・１回目の会議を明⽇開く予定。
・詳細分析が終了してから商工会と協議検討していく。

(3)⽔産系副産物再資源化施設の運営について
産業振興部⻑ ・資料を⽤意できていない。

・閉会中の所管事務調査とすることとしてよいか。
・異議なし

(4)個別計画の策定・更新計画について
産業振興部⻑ ・資料を⽤意できていない。

・閉会中の所管事務調査とすることとしてよいか。
・異議なし

(5)公共施設の建設・更新計画について
産業振興部⻑ ・資料を⽤意できていない。

・閉会中の所管事務調査とすることとしてよいか。
・異議なし

(6)別海町酪農研修牧場の今後について
産業振興部⻑ ・株主総会が来週に控えており、今は資料を⽤意できない。

・閉会中の所管事務調査とすることとしてよいか。
・異議なし

(7)バイオガス関連施設について
産業振興部⻑ ・資料を⽤意できていない。

・閉会中の所管事務調査とすることとしてよいか。
・異議なし

議事２　その他
(1)エゾシカ捕獲実績及び計画について

産業振興部次⻑ ・資料により説明佐々木
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・質疑

・エゾシカ⾷肉事業協同組合とは。
産業振興部次⻑ ・⺠間の事業者。

・町内にあるのか︖
産業振興部次⻑ ・別海町ではない。

　斜⾥町。
・⾛古丹に４基の囲い罠施設があるが、組合は何基使⽤しているのか。

産業振興部次⻑ ・２基が町、２基が組合で使⽤。
・組合の経費は町に関係あるのか。

産業振興部次⻑ ・組合が自主的にやっている事業なので、町の経費には関係ない。
・有効活⽤に関する説明を。

産業振興部次⻑ ・エゾシカを捕獲すると処分業者へ持ち込むので、処分費がかかる。
　処分費を削減するため、組合や別海町にある⺠間業者でドックフードに使⽤した
い旨の要望があったため、⼀部無償提供している。
・他に何かあるか。
・なし

(2)産業動向の概要
産業振興部⻑ ・資料により説明

・質疑
・質疑なし

(3)その他
商工観光課主幹 ・ふるさと交流館の現状について口頭により説明

・今回の補修工事内容については、保全計画の中で、平成２９年度以降補改修
を延期していた機械室内の機器・配管等の改修と併せて、４⽉以降専門家ととも
に⽼朽化の状況を確認した中で、今後施設を運営していくうえで早急な改修が必
要と判断した機器等の更新となる。
　主な内容については、機械室内の給湯配管やバルブ等の更新、温泉加熱⽤熱
交換器、配管、機械室内の各種ポンプ及び付随する配管、温度管理等の制御盤
の更新。また、薪ボイラーの劣化が著しいため廃⽌することとし、重油ボイラー２基で
の運⽤とするため、既存で故障中のボイラー更新、受⽔槽の交換、温泉給湯配管
等の分割改修工事、泡ぶろ⽤ポンプ等の更新を実施する予定。
・源泉ポンプについて、現在、稼働中の源泉揚湯ポンプについては平成３０年度に
更新設置したもので、設置から２年を経過している。
　揚湯ポンプについては２年ごとの更新計画としていることから、今回の改修工事の
タイミングに合わせて実施する。
・オープンについての準備は整っており、現在は従業員の習熟度をあげるため、清掃
作業等を実施している。
・オープンは7⽉1⽇を予定しているが、⽔質検査の結果次第で延期する可能性も
ある。確定次第、町HP及び報道発表する。

・質疑
・質疑なし

閉会挨拶
13:42　　閉会

佐々木

委員⻑ 8番 松壽
委員 ⼀同

委員 ⼀同

委員 ⼀同

委員⻑ 8番 松壽

委員⻑ 8番

委員⻑ 8番

松壽

松壽

門脇

佐々木

佐々木
委員 12番 松原

佐々木
委員 13番 中村

委員 12番 松原

委員 12番
佐々木

委員 12番 松原

松原
委員⻑ 8番 松壽

委員⻑ 8番 松壽
委員⻑ 8番 松壽

8番 松壽委員⻑

岩口


